

# The USA Study Trip 2018

今春3月18日(日)から24日(土)までの1週間、本校姉妹校であるセントラルキャンパス校(Central Campus School, Des Moines, Iowa, U.S.A.)アメリカ合衆国アイオワ州デモイン市)などに、15名の生徒が研修に行き、無事帰国しました。

姉妹校では、ホームステイ先の生徒と一緒に授業(物理・日本語・陶芸・世界史・日本文学・コンピュータ等)に参加し、放課後からはホームステイ先ファミリーと楽しい時間を過ごしました。

研修最終日には、巨摩高校で学習したSSH関連各種研究内容について発表を行い、また、折り紙、扇子などの様々な日本文化について姉妹校生徒や保護者に紹介しました。

日米の相互文化理解が進み、この経験を英語スピーチコンテストで発表する生徒もいます。この体験が、本校生徒の国際人としての自覚を促し、「考える力と表現力」を鍛える体験の場、互いに支え合う集団をつくる場になることを願っています。

今年度も、米国研修2019の開催に向けて計画が進んでおります。



**生徒たちにメッセージを**

高校時代というのは子供から大人に成長していくための準備期間と私は考えます。子供と大人の大きな違いは「好きか嫌いかで判断するのは子供、必要か必要なかで判断するのが大人」です。何かに挑戦すれば、都合の悪いことや辛いことも出でるでしょう。そんな時は「必要か不需要か」で物事を決める大人思考を持ち、逃げずに向き合って乗り越えていきましょう。そんな君たちをサポートするために私は存在するのです。ともに頑張りましょう。

## 部活動について教えてください?

先生の高校時代はどうでしたか?

英語の勉強は頑張りました。高校一年生の時の担任の先生が英語で様々な活動をしてください、奥深さを教えていただきました。感じたことは、選手がハードワークを厭わないこと。そんな彼らの姿に感動し、誇りに思います。彼らの持つ勤勉さを生かして働いた時は感慨深いものがありました。

## 1年生の授業はどのような感じですか?

南アルプス市出身、白根高校卒業の私にとって、巨摩高校は地元の学校ですが、「近くで通い存在でした。実際に巨摩高校の一員になつてみて、感じたことは素直でまじめな生徒が多いということです。反面大人しすぎるところもあるので、いい意味での荒々しさが欲しいです。あと、やはり部活動が盛んという印象を受けました。放課後や休日に選手の活気ある声がそこかしこで、進修館からは「ラバーズ」の素敵な音色が聞こえます。

**New teacher**  
**巨摩高に**  
**今年度から**  
**赴任しました。**

**巨摩高校の印象は?**

1年生の英語の授業をパートに分けて手厚く指導をしています。パソコンを使った授業をしているので、毎日が新鮮で授業をするのが楽しいです。英語が苦手な生徒もいますが、みんな前向きに授業に取り組んでいます。とりわけ音読が非常に上手で、きれいな発音で大きい声で音読してくれます。放課後や休日に選手の活気ある声がそこかしこで、進修館からは「ラバーズ」の素敵な音色が聞こえます。

**新任先生紹介** 土屋 一人先生(英語)



第70回 山梨県高等学校総合体育大会

## 総体でも頑張るスタイル! 部活も楽しむから強くなる!コレが巨摩スタイル!!

**団体の部** 女子バレーボール部…優勝 男子バスケットボール部…ベスト16  
男子陸上競技部…総合2位 女子陸上競技部…総合3位

**個人の部** 新体操…個人総合選手権 渡邊 桃花 3位・フープ 渡邊 桃花 3位

**個人の部** [男子]水越 将司(400mH)・中込 空(3000mSC)・塚原 薫(砲丸投)  
[女子]三吉 南緒(100mH) (七種競技)・相原咲良(400mH)  
**第2位** [男子]酒井 凌佑(800m)・有野 嵐(110mH)・佐野 立弥(5000mW)  
[女子]相原咲良(100mH)  
女子400mR(澤登 美怜)・東海林 幸・相原咲良・三吉 南緒)  
**第3位** [男子]水越 将司(110mH)・吉田 将太朗(三段跳)・有野 嵐(八種競技)  
[女子]三吉 南緒(走幅跳)  
女子1600mR(澤登 美怜)・三吉 南緒・東海林 幸・相原咲良)

**バレーボール部 部長** 佐野 真紘 [玉穂中学校出身]



私たちバレーボール部は、県高校総体で優勝し、関東大会出場権を得ることが出来ました。たくさんの応援ありがとうございました。この大会では、スタートが悪く課題も多く見つかったので改善していきたいと思います。関東大会ではベスト8に入れるように、インターハイ予選では優勝し、出場権を獲得できるように部員全員で頑張ります。



**陸上競技部** 三吉 南緒 [柳形中学校出身]

県高校総体では、100mHと7種競技で3年連続2冠を達成し、2種目共に大会新記録で優勝することができました。巨摩陸メンバーで戦い勝ち取った4×100R、2位、4×400R、3位。そして女子総合3位。共に切磋琢磨し、応援してくれた仲間に感謝しています。また、全校応援に来てくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。次は南関東大会で優勝して、インターハイに向けて良い流れで挑みたいと思います。自分らしく、そして競技を楽しむことができるよう、これからも努力を積み重ねていきます。



## スタートしました! 新年度!!

1年生メッセージ



若草中学校出身 河野 隼弥 サッカー部

初めは授業についていけるか心配でしたが、3ヶ月たつた今、自分の勉強のペースをつかみ、部活と両立できるようになりました。授業では学びたいことを広く学べ、友だちと教え合うことが多いです。部活でもチームメイトとの協力や、コミュニケーションを大切にしています。将来は大学進学を考えてい、テストでもいい成績を出せるようにしっかりと勉強に取り組んでいきたいと考えています。また、部活の大会でもプレーヤーとして活躍できるように頑張りたいです。



吹奏楽部 米山 優希菜 八田中学校出身

学校の雰囲気が明るく、先生方の面倒見もよく、部活がさかんな学校に入学できてよかったです。中学の時よりも勉強が難しくなりましたが、問題が解けたときのうれしさもより大きくなりました。部活では先輩が演奏のことだけでなく、学校生活について時間の使い方や、テスト勉強の仕方など親身になってアドバイスをしてくれます。大会では成果を出せるようにし、3年後には進路実現もできるようにしていきたいです。